

ABSTRAK

Pengaruh Penggunaan Model *Discovery Learning* Terhadap Keterampilan Menulis Karangan Argumentasi Siswa Kelas X SMA Negeri 3 Pariaman

Oleh: Elsalailatun

Penelitian ini di latarbelakangi oleh empat permasalahan berikut. *Pertama*, siswa kurang bersemangat jika belajar secara mandiri karena tidak ada teman untuk bertukar pikiran. *Kedua*, siswa beranggapan bahwa menulis karangan argumentasi adalah sesuatu yang sulit. *Ketiga*, siswa masih kesulitan menuangkan ide atau gagasannya dalam menulis karangan argumentasi. *Keempat*, kurang menariknya media pembelajaran yang digunakan pada saat pembelajaran, sehingga siswa merasa bosan dalam belajar.

Penelitian ini memiliki tiga tujuan sebagai berikut. (1) mendeskripsikan keterampilan menulis karangan argumentasi siswa kelas X SMA Negeri 3 Pariaman tanpa menggunakan model *discovery learning*. (2) mendeskripsikan keterampilan menulis karangan argumentasi siswa kelas X SMA Negeri 3 Pariaman dengan menggunakan model *discovery learning*. (3) mendeskripsikan pengaruh penggunaan model *discovery learning* dalam pembelajaran keterampilan menulis karangan argumentasi siswa kelas X SMA Negeri 3 Pariaman.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode eksperimen. Rancangan penelitian ini adalah rancangan statis dua kelompok, kelompok kontrol dan kelompok eksperimen. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X SMA Negeri 3 Pariaman yang terdaftar pada tahun 2017—2018 dengan jumlah 273 orang yang terdiri atas sembilan kelas. Sampel penelitian ini adalah siswa kelas X.1 yang berjumlah 30 orang sebagai kelas eksperimen dan kelas X.2 sebagai kelas kontrol yang berjumlah 31 orang yang ditentukan dengan menggunakan teknik dan pertimbangan tertentu (*purposive sampling*). Data penelitian ini adalah skor hasil tes akhir (*posttest*) pada kelas kontrol dan tes akhir (*posttest*) pada kelas eksperimen. Menulis karangan argumentasi tanpa dan dengan menggunakan model *discovery learning* terhadap keterampilan menulis karangan argumentasi siswa kelas X SMA Negeri 3 Pariaman. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data penelitian ini adalah tes unjuk kerja. Sebelum data dihitung dengan menggunakan rumus rata-rata hitung dan uji-t, dilakukan uji normalitas dan homogenitas.

Hasil penelitian ini ada tiga, yaitu sebagai berikut. *Pertama*, keterampilan menulis karangan argumentasi siswa kelas X SMA Negeri 3 Pariaman tanpa menggunakan model *discovery learning* berada pada kualifikasi lebih dari cukup (LdC) dengan nilai rata-rata 66,67. *Kedua*, keterampilan menulis karangan argumentasi siswa kelas X SMA Negeri 3 Pariaman dengan menggunakan model *discovery learning* berada pada kualifikasi Baik (B) dengan nilai rata-rata 77,78. *Ketiga*, berdasarkan hasil uji-t tersebut, disimpulkan bahwa hipotesis alternatif (H_1) diterima pada taraf 95% dan $dk = (n_1 + n_2) - 2$ karena (1,706,20). Dengan kata lain model pembelajaran *discovery learning* berpengaruh terhadap keterampilan menulis karangan argumentasi siswa kelas X SMA Negeri 3 Pariaman.